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Самоотвер-
женно ра-

ботая, Алек-
сандр Авдеев 

обеспечивает 
уход тяже-
лобольным 

пациентам, 
оказывает им 

поддержку 
и лечение 

тяжёлое отделение
Александр Авдеев с первых минут знакомства 

почему-то напомнил мне советского актёра Евге-
ния Леонова. Вроде внешне и не сильно похож, 
но эта манера разговаривать, эта улыбка с груст-
ными глазами… А ещё невероятная общитель-
ность и вместе с тем простота.

— А что обо мне писать? — спрашивает за-
ведующий отделением, встречая у входа. — Ра-
ботаем, делаем своё дело. Много чести!

Я даже немного растерялся от его бескомпро-
миссности.

— Александр Валентинович, а о ком же тогда 
писать? Вы сколько лет профессии отдали?

— Много, — начинает что-то подсчиты-
вать Александр Валентинович и добавляет: — 
С 1984 года работаю. Итого — 39 лет получа-
ется.

— Почему выбрали профессию такую 
и каково это работать врачом?

— Отделение у нас — паллиативной медицин-
ской помощи. Здесь находятся пациенты с неиз-
лечимыми заболеваниями, которым мы стараем-
ся оказать всяческую поддержку, обеспечиваем 
качественный уход и лечение.

Авдеев внимательно смотрит на меня и при-
знаётся:

— Очень тяжёлое отделение. Как-то в одном 
интервью зачинатель паллиативного движения, 
австрийский доктор, сказал, что после первого 
года работы был жуткий синдром эмоциональ-
ного выгорания. Такой, что он потом три месяца 
не мог работать. И признался, что не выгорать по-
могает ему только отпуск, который он берёт не-
сколько раз в год. Мы здесь, конечно, не можем 
себе позволить несколько раз в год слетать в от-
пуск, потому ищем другие способы отвлечься.

И, помолчав, добавляет:
— Наша работа — не картинка из телевизора с чи-

стенькими белыми халатами. Это страдания, боль — 
и врач, который должен это убрать, прекратить.

Династия медиков
Мы разговариваем с врачом на улице, мимо 

проходит много людей. И все как один здорова-
ются с заведующим отделением.

— Вас тут все знают? 
— Многие, — пожимает пле-

чами Авдеев. — Я сам отсюда: 
окончил школу с золотой ме-
далью, поступил во 2-й Москов-
ский ордена Ленина государ-
ственный медицинский инсти-

тут имени Николая Ивановича Пирогова. А по-
сле вернулся в родной Новый Оскол и много лет 
работаю здесь. До 2016 года был хирургом, за-
ведующим хирургическим отделением. А когда 
создали паллиативное, меня попросили его воз-
главить. Так я оказался здесь.

— В семье есть ещё медики?
— У меня в семье одни медики, — улыба-

ется Александр Валентинович. — Дядя Генна-
дий Михайлович был врачом, папа Валентин 
Михайлович — ветеринаром. А доктор, ко-
торый лечит животных, не менее важен. Как 
сказал академик Иван Павлов: «Врач лечит 
человека, а ветеринар — человечество». Моя 
супруга — педиатр высшей категории, дочь 
тоже медик — окончила школу, как и я, с зо-
лотой медалью, поступила в Московский ме-
дицинский институт, но не во второй, а в тре-
тий. Окончила ординатуру по хирургии, в ас-
пирантуре училась на пластического хирур-
га, защитила кандидатскую, сейчас работа-
ет главврачом одной из московских клиник 
пластической хирургии. Мой зять — уролог 
в научно-исследовательском институте ско-
рой помощи имени Склифосовского, по-про-
стому — в «Склифе». А семилетний внук уже 
сказал, что, когда вырастет, будет лечить за-
болевания органов малого таза.

— Сложно ведь медиком быть. 
Не пробовали отговорить дочку?

— Как же не пробовал? Три года отговаривал. 
Повёз в Москву к академику Роману Камалову. 
Он ей тоже говорил: «Не ходи, Настя, в медици-
ну! Тяжёлая это работа». Хорошо, что в пласти-
ку попала, а общая хирургия — это очень труд-
но. По ночам через сутки работали — это суро-
во, поверьте. Когда всю ночь несут, ведут паци-
ентов. Бывало, спрашиваешь: «Почему не прихо-
дил раньше?» — «Думал, пройдёт». — «А поче-
му пришёл в три часа ночи?» — «Не проходит».

— Делать операции — тоже особый 
склад характера нужен?

— Это обывательский подход. Мы чаще не раз-
резаем, а зашиваем, — назидательно говорит Ав-
деев, — к нам попадают пациенты с резаными, 
колотыми и прочими ранами. Когда начинал ра-
ботать, люди говорили: «Если поможешь пяти 
пациентам — значит, уже не зря прожил свою 
жизнь». А я за более чем тридцатилетний стаж 
работы хирургом намного больше спас.

Стр. 2 

Алексей СТОПИЧЕВ

Заведующий отделением палли-
ативной медицинской помощи 
Новооскольской ЦРБ Александр 
Авдеев — будто герой из хоро-
шего советского фильма — креп-
кий, с хриплым голосом, кажет-
ся близким уже с первых ми-
нут общения. Быть может, из-
за своей искренности или благо-
даря чуткому отношению к лю-
дям. В выражениях Александр 
Валентинович прост и прямоли-
неен: за каждым словом — до-
брота и сострадание. Однако 
в его работе по-другому нель-
зя. О том, что привело в про-
фессию, врач высшей катего-
рии с 39-летним стажем расска-
зал «Белгородским известиям».

Сострадание 
и доброта

  проФеССия   •   В  чём ноВооскольский  Врач  александр  аВдееВ  Видит  сВоё 
предназначение

  оБлаСть   •   факт

диСпАНСеРиЗАЦия 65+
ЗДОРОВЬЕ. С начала года 

более 1,2 тыс. пожилых жи-
телей Белгородского рай-
она доставили в медучре-
ждения на диспансериза-
цию. Люди старше 65 лет мо
гут бесплатно пройти медоб
следование благодаря регио
нальному проекту «Старшее 
поколение» нацпроекта «Де
мография». В диспансериза
цию входят осмотры у тера
певта и узких специалистов, 
а также лабораторные анали
зы. Записаться можно по ме
сту жительства у семейного 
врача. Ежемесячно сотрудни
ки Белгородской ЦРБ состав
ляют списки, по которым ком
плексный центр социально
го обслуживания населения 
привозит бабушек и дедушек 
на специализированном авто
мобиле в сопровождении вра
ча и социального работника.

деНьги НА СВОй 
БиЗНеС

ПОДДЕРЖКА. Алёна Ка-
заринова из Бирюча откры-
ла студию красоты на сред-
ства соцконтракта. По про
грамме «Содействие» на раз
витие предпринимательской 
деятельности она получила 
от государства 300 тыс. руб
лей. На них девушка арендо
вала помещение для работы, 
приобрела необходимую ме
бель и расходные материалы. 
Своим клиентам студия Алё
ны готова предоставить услу
ги маникюра, педикюра, ма
кияжа и даже процедуру «Аф
рокудри». «К цели я шла дав
но. Мне нравится то, чем я за
нимаюсь сейчас, поскольку 
эта работа приносит мораль
ное удовлетворение. Здорово, 
что молодые предпринимате
ли имеют возможность полу
чить такую поддержку от го
сударства», — отметила Каза
ринова.

УдОБНый пеРехОд
КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В пе-

реходе между корпуса-
ми детского сада «Алёнуш-
ка» в селе Владимировка Ив-
нянского района появит-
ся тёплый пол. В 2021 году 
по национальному проекту 
«Демография» садик расши-
рили, построив в нём отдель-
но стоящий корпус на 21 вос-
питанника. Учреждение 
на две групповые ячейки вве
ли в эксплуатацию в прошлом 
году. В прессслужбе район
ной администрации отмечают, 
что красивое и уютное здание 
с современной мебелью и иг
рушками уже полюбилось ма
лышам и их родителям. Од
нако строители не предусмо
трели тёплый переход из кор
пуса в корпус, а это наруше
ние современных требований. 
Теперь же недостаток устра
нят — подрядчик обустро
ит переход системой «тёплый 
пол». Объект планируют 
сдать к началу августа.

«ЗНАть, чтОБы жить!»
ПРОФИЛАКТИКА. В ре-

гионе проходит антинарко-
тический месячник «Знать, 
чтобы жить!», приурочен-
ный к Международному дню 
борьбы со злоупотреблени-
ем наркотическими средст-
вами и их незаконным обо-
ротом. Информационные ме
роприятия, которые проводят 
среди несовершеннолетних 
и молодёжи, в летних оздоро
вительных лагерях, на спор
тивных площадках, а также 
в образовательных и культур
ных организациях, направле
ны на популяризацию здоро
вого образа жизни среди жи
телей региона. Всероссий
ские акции по привлечению 
к проблеме злоупотребле
ния наркотиками продлятся 
до 30 июня.

В ПАцИЕНТЕ НУжНО ВИДЕТь чЕЛО-

ВЕКА, А НЕ ДИАГНОЗ, И ОТНОСИТьСЯ 

К НЕМУ КАК К СЕБЕ, КАК К БЛИЗКОМУ 

РОДСТВЕННИКУ.

  позДравление

На встрече с военными корре-
спондентами 13 июня прези-
дент России рассказал о вы-
делении Белгородской обла-
сти 3,8 млрд рублей на помощь 
пострадавшим и прокоммен-
тировал ситуацию с обстрела-
ми приграничных территорий.

По словам Владимира Путина, 
обстрелы в регионе связаны с же
ланием отвлечь Вооружённые си
лы РФ и отвести часть подразде
лений с направлений, которые счи
таются важными и критическими 
для возможного наступления ВСУ.

— Нам нет необходимости это
го делать. Но мы должны обезопа
сить наших граждан. О чём мож
но говорить? Конечно, нужно ук
реплять границы. Наверняка, если 
ктото из вас там работает — види
те, что процесс идёт. Но возмож
ность обстреливать нашу терри
торию с Украины остаётся. И здесь 
несколько способов решения. Во
первых — повышение эффектив
ности контрбатарейной борьбы. 
Но это не значит, что так называ
емых прилётов не будет на нашу 
территорию. А если это будет про
должаться, то тогда мы должны бу
дем, видимо, рассмотреть возмож
ность… чтобы создать на террито
рии Украины какуюто санитарную 
зону на таком удалении, с которо
го невозможно будет обстреливать 
нашу территорию. Но это отдель
ный вопрос. Я не говорю, что за
втра мы приступим к этой работе. 
Надо смотреть на то, как ситуация 
будет развиваться, — сказал глава 
государства.

Также президент заявил, что 
никаких диверсантов на терри
тории Белгородской области нет: 
работают пограничники и ВС РФ.

— Безусловно, ничего хоро
шего в этом [в обстрелах] нет. 
Но можно было предположить, 
что противник будет вести себя 
таким образом. Можно было бы 
лучше подготовиться. Я согласен. 
Но проблема будет решена: или 
так, или так, как я сказал, — под
черкнул президент.

Владимир Путин отметил, что 
в отражении атаки на Белгород
скую область участвовали солда
тысрочники и, по словам коман
дира батальона, с которым он бе
седовал, достойно выдержали ис
пытание:

— Никто не дрогнул. Правда, 
были моменты, когда генералпол
ковник Лапин лично с табельным 
оружием шёл вместе с солдатами.

Президент заявил, что находит
ся в постоянном контакте с руко
водителями приграничных регио
нов, и они на бумагу перекладыва
ют все потребности, которые по
являются после обстрелов. Он от
метил, что 13 июня обсуждал си
туацию с премьерминистром Ми
хаилом Мишустиным.

— 3,8 млрд рублей мы преду
смотрели выделить на помощь лю
дям и часть из этих средств уже на
правили в Белгородскую область. 
Безусловно, людям надо помогать. 
И мы будем помогать каждой се
мье, каждому пострадавшему до
мостроению. Средств для этого 
достаточно, — добавил В. Путин.

  поДДерЖКа   •   Владимир  путин 
заяВил,  что  проблема  с обстрелами 
белгородской области  будет  решена
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Уважаемые работники и ветераны
сферы здравоохранения!

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Благодаря вам, самоотверженным людям в белых халатах, заверши

лись наши общие испытания пандемией. Но вновь, начиная с прошлого 
года, вы трудитесь в крайне сложных условиях. Медицинские работники 
нашей прифронтовой области спасают взрослых и детей, получивших 
тяжёлые ранения и травмы в результате вражеских обстрелов. Про
водят сложнейшие хирургические операции, выезжают в опасные 
зоны, лечат пациентов на приграничных территориях. Они совершают 
настоящие подвиги.

Этот праздничный день — отличная возможность выразить слова 
глубочайшего уважения истинным героям: врачам, фельдшерам, мед
сёстрам, медбратьям, бригадам скорой помощи, сотрудникам младшего 
звена. Наша общая благодарность — коллективам военных госпиталей, 
тем, кто ставит на ноги защитников нашей Родины. Наша признатель
ность — сотрудникам федеральных медцентров, где лечат тяжелора
неных белгородцев. И, конечно, мы говорим сердечное спасибо всем 
медицинским работникам, которые каждый день и каждый на своём 
месте ведут борьбу за здоровье людей.

Несмотря на объективные сложности, мы продолжаем работу по раз
витию регионального здравоохранения. В 2022 году построены и ка
питально отремонтированы десятки медицинских объектов. Открыты 
современные инфекционные центры в Белгороде и Старом Осколе. 
Приобретено более 4 тысяч единиц медицинского оборудования стои
мостью свыше 4 млрд рублей, а также 127 автомобилей, в том числе 37 
машин скорой помощи. Благодаря проекту «Поезд здоровья» 18 тысяч 
жителей региона прошли обследование и получили помощь. За счёт 
целого комплекса мер мы смогли значительно пополнить кадровый 
состав нашей медицины.

В этом году мы ведём работу по строительству и капитальному ре
монту свыше 60 объектов здравоохранения. Рассчитываем, что сможем 
приступить к возведению нового лечебного корпуса городской больницы 
№ 2 г. Белгорода. В планах на 2023 год — приобретение медицинского 
оборудования общей стоимостью 2 млрд рублей, пополнение автопарка 
отрасли на сумму 106 млн рублей.

Мы продолжаем укреплять кадровый потенциал регионального 
здравоохранения. Этому способствуют губернаторская программа 
по обеспечению жильём врачей, федеральные программы «Земский 
доктор» и «Земский фельдшер», механизм целевого обучения по ме
дицинским специальностям, а также открытая в текущем году в Старом 
Осколе Высшая школа медицины — филиал медицинского института 
Белгородского государственного национального исследовательского 
университета.

Дорогие работники здравоохранения! Вместе мы обязательно сфор
мируем высокоэффективную отрасль, которая обеспечит нам главный 
результат — здоровье и долголетие белгородцев.

Желаю всем вам неиссякаемых сил и энергии, веры в лучшее, семей
ного счастья, успехов в святом, спасительном труде!

Вячеслав ГЛАДКОВ,  
губернатор Белгородской области
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